

# GUADELOUPE

**L'indice des prix du mois de novembre est en hausse de 1,2 % et de 3,6 % sur un an**

**Communiqué de Presse • 28 décembre 2022**



En novembre 2022 en Guadeloupe, les prix à la consommation augmentent de 1,2 %. Cette hausse concerne tous les secteurs. Ainsi, les prix de l'alimentation et des produits manufacturés sont en hausse (respectivement + 1,1 % et + 1,5 %). Les prix de l'énergie continuent à augmenter fortement (+ 3,3 %) tandis que la hausse des prix des services est plus modérée (+ 0,8 %). Sur les douze derniers mois, les prix augmentent de 3,6 % en Guadeloupe, contre 6,2 % pour l'ensemble de la France.

## Evolution en glissement annuel de l'indice des prix



<sup>1</sup> : indice base 2015.

Source : Insee, indices des prix à la consommation.

Pour en savoir plus  
**Insee Flash**  
N° 176  
du 28 décembre 2022